



## Continuación de las clases en línea

### A la comunidad del Colegio:

Con base en las *Consideraciones para el regreso a clases en el semestre 2021-1 (protocolo sanitario)*, aprobadas por el H. Consejo Técnico de la Escuela Nacional Colegio de Ciencias y Humanidades el día 30 de julio de 2020, se les informa que las tareas de docencia y aprendizaje se desarrollarán a distancia, mediante el uso de los recursos y herramientas digitales.

Asimismo, los cuerpos directivos de los planteles y la Dirección General del Colegio estarán atentos al desarrollo de las actividades en línea y ofrecerán los apoyos disponibles, para que estas tareas se puedan realizar en las mejores condiciones posibles, en virtud de la emergencia sanitaria que estamos viviendo en el país y en el sistema educativo nacional.

Finalmente, deseamos reconocer la responsabilidad y el compromiso de la comunidad universitaria del Colegio, especialmente de las maestras y maestros, quienes apoyaron a las y los alumnos, los evaluaron y, gracias a ello, se concluyó el ciclo 2019-2020. En estos momentos, en virtud de que no existen las condiciones sanitarias para el regreso a las clases presenciales, estamos seguros de que, por el bien de todos, avanzaremos con nuestras actividades en línea.

ATENTAMENTE

**“Por mi raza hablará el espíritu”**

Ciudad de México, 31 de agosto de 2020

**Junta de Directores de la Escuela Nacional Colegio de Ciencias y Humanidades**

